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Al Sindaco
Alla  Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE
 
Oggetto: Ritrovamenti archeologici nel cantiere al Novi Sad. 
Cosa accadrà dei reperti? Esiste una loro realistica 
compatibilità con il costruendo parcheggio?
 
PREMESSO 
che nell'area del cantiere al Novi Sad, durante i lavori di scavo per 
la costruzione del parcheggio interrato, sono stati ritrovati 
importanti reperti archeologici appartenenti a varie epoche 
storiche della nostra città;
che il loro valore, stando ad autorevoli fonti di stampa, è notevole 
e che il Comune dovrà pagare il proseguimento degli scavi;
che qualcuno avanza l’ipotesi che i lavori di scavo per il 
parcheggio possano essere addirittura bloccati, con un 
conseguente notevole ritardo nella conclusione della struttura, 
prevista per il 2011, mentre altri assicurano che non subiranno 
alcun ritardo;
 
SI INTERROGA LA GIUNTA PER SAPERE
 
qual è la verità sull’argomento;
qual è l’intenzione a proposito dei reperti fin qui rinvenuti e di 



quanti altri potranno molto probabilmente essere ritrovati nell’area 
interessata allo scavo;
perchè, prima di iniziare i lavori, anche per la notevole possibilità 
di incontrare reperti di valore, non sono stati eseguiti gli opportuni 
carotaggi archeologici, come è uso fare in questi casi?
se esiste l’ipotesi che il parcheggio e i reperti possano coesistere, 
come accade in tante altre città italiane con il sottosuolo ricco 
come il nostro?
che intenzioni ha il Comune nei confronti delle varie associazioni 
che hanno presentato l'esposto in Procura?
come mai è l’ennesima volta che l’amministrazione comunale si 
trova impreparato davanti a situazioni di questo genere, come è 
già accaduto in piazza Grande, in piazza Roma e, più 
recentemente, in piazzale San Francesco?
se, infine, esiste il rischio che, come è accaduto in passato, 
importanti ritrovamenti siano subito interrati, unendo così la spesa, 
il danno e la beffa per I cittadini modenesi?
 
Il vice capogruppo di Lega Nord
Sandro Bellei                                                 

(Si autorizza la diffusione alla stampa anche prima della firma 
dell'originale da parte dell'interrogante)
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